
 

  

 
 

皆様、こんにちは。 
 

先ず始めに、プログラム例会委員会の皆様、早く

からの設営、毎回有難う御座います。皆さんのご

尽力で本日も安心して例会を開催出来ます。 
 

さて本日は先ほどの雑談の中から面白い話が

あったのでご紹介したいと思います。皆さん

に質問です、アインシュタインとモーツァル

ト、どちらが優れていると思われますか？ア

インシュタインの答えはこうです。「私のやっ

た事はいずれ世界の誰かでも出来ただろう。それは 10 年後かも知れないし

100 年後だったかも知れない。しかしモーツァルトの功績は彼にしか出来

ない旋律である。よって彼の方が優れているのである」このように申してお

りました。 

これはただ単に面白い話としてではなく我々企業活動に於いても参考にな

る点が大いにあります。 

我々中小企業は大手企業と同じ事をやっていては確実に負けます。彼らの

やらない隙間産業を狙い、よりニッチによりカオスに自社の価値を作り続

ける事で生き延びて行くのだと思います。 

他の誰かが出来ない、いや、やらない分野を開拓してこそ需要が生まれるの

ではないでしょうか。 
 

そして話は変わりますがオリンピック女子ゴルフでの山下美夢有選手。 

惜しくもメダルを逃しましたがここにも我々が学ぶべきマネジメントの妙

がありました。題して「悔やむ２つのジャッジ」。最終日、山下選手は２つ

のジャッジミスで 4打損していました。 

先ず 9番のパー 5。ショットの調子が良くないこの日、無理に 2オン狙って

難しい方に外してしまいました。タイガーウッズでも寄せられない場所で

す。当然の如くそこから失敗して更に打数を重ねダブルボギーを打ちまし

た。そもそもショットが良くないのですから一攫千金を狙うリスクショッ

トよりも確実性を選ぶべきでした。先ずここで 2打の損。続いて 16 番パー

3 で 7 番アイアンと 8 番アイアンを迷いましたがペタピンを狙ってギリギ

リの 8 番を選択しました。結果池に落としてここでもダブルボギーで更に

2 打を落としました。合計で 4打の損失です。 

タラレバはいけませんが、もしこの 2 ホールをパーで上がっていたら金メ

ダルを取れていました。 

ここでも我々が学ぶべき事は「マネジメントの大切さ」です。では何故無理

をしたかというと「早く楽になりたかったから」に他なりません。 

「急がば回れ」改めて身に染み入る言葉であります。 

日常生活と経営と不離一体と言われております。我々経営者は日々の過ご
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し方からも学ぶべき事が沢山あります。 

もちろん頑張る事は尊いですがやはり 

正しく学ぶことが事の重要性を忘れてはなりません。

間違った方向にいくら頑張ってもダメなものはダメな

のです。「ならぬものはならぬのです！」 
 

最後に 10/19 予定の児童養護施設の奉仕事業は着々と

進んでおります。 

キッチンカーの土谷さん、米山奨学生との連携も取れ

ております。会員の皆様には是非ゲストをお連れして

ご参加くださいますようお願い申し上げます。この感

動体験は必ずや増強に繋がることでしょう。 
 

そして本日は管理運営部門の卓話です。遠藤会員、京野

会員、宜しくお願い致します。 

更に例会後には理事会がございます。 

関係者の皆様には長時間となりますが本日も 1 日どう

ぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

1. 杉田会員の奨学生の飯

島百々葉さんより、お

礼の手紙が届きまし

た。 

2. 地区より「地区大会の

案内と書類一式」がＵ

ＲＬにて届きました。 

3. 本日、レターケースに週報第8回が入れてございま

す。 御確認下さい。 

4. 本日、例会終了後、奥津年度第6回理事会をこの場

所にて開催致します。 

 関係者はご参加をお願いします。 

5. ９月のロータリーレートが１ドル１４５円に変更

になりました。 

 

 

 

 
 

◆９月１０日 例会担当 遠藤光治 

本日はクラブ管理運営委

員会の担当となっていまし

たが担当理事の飛田美佐子

さんが足の手術のために２

０日ごろまで入院とのこと

で私が代役をさせて頂きま

す。 

最初に親睦活動委員会ですが、親睦委員会では年間

の活動事業がたくさんあります、結婚・誕生の贈答品

から始まります。今年の品物はいかがでしょうか、お

米と季節の果物となっていますので時期によって違い

があります。次の事業が納涼例会です。 

８月２８日に行われた納涼例会にはたくさん参加、頂

きましてありがとうございました。 

皆さん楽しんで頂けたと思います。なかなかお目にか

かれない芸者さん４人の木遣りでの最初の出始めな

ど、私は芸者さんを呼んだときなど見たことが無かっ

たが今回はいい経験をさせて頂きました。 

またお金のことを言うわけではないけれども今回の会

費が12,000円は大変少ないのではないかと思います。

今日の例会の後、理事会が有りますので決算報告でわ

かるような気がします。 

何はともあれ皆さんが楽しんで頂いたことが良かった

ことでした。 

 次は秋の親睦旅行です。これも本日の理事会で審議

して頂き後日発表させて頂きます。 

 そしてその次は12月には家族同伴忘年会・クリスマ

ス例会が有ります。 

 年が明けて2月には親睦ゴルフ・カラオケ例会があ

り 4月には花見例会、6月には奥津年度の最終例会が

あり年間の親睦委員会の事業が終わることになりま

す。皆様のご協力をお願いいたします。 

話は変わりますけどこの間テレビ見ていましたら44

歳あたりから急激に老化が始まり若さを保つには攻め

の対策が必要だといっていました。 

それは、細胞のミトコンドリアを鍛え活発化させるこ

とだと言っていました。 

食事は腹八分目、空腹の時間を12時間ぐらい作る、

またストレスを無くす、きつめの運動する、などのこ

とだそうです、なかなか現代社会では難しそうです

ね。 

 

幹事報告 増渕 明幹事  

写真右は「四つのテスト」と

「ロータリーの目的」を斉唱

する菊池和彦職業奉仕委

員長です。何時もご苦労様

です。 

斉 唱     菊池 和彦 職業奉仕委員長 

遠藤光治 親睦委員会委員      

京野新悟 プログラム･例会･ＩＴ委員長 
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 ◆京野新悟プログラム・例会・IT委員長 
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京野新悟プログラム・例会・IT委員長には、日頃のご自身

の職業柄、パワーポイントなどで講演する機会が多いと言う

事で、本日は、成年後見人制度についての卓話をパワー

ポイントを使ってお話頂きました。 
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奥津 雅史  皆様、いつもロータリー活動へのご理

解誠に有難うございます。本日は、遠

藤会員、京野会員、宜しく御願い致し

ます。 

増渕  明  遠藤委員、京野委員長、本日は、卓話

宜しくお願いします。 

阿津澤 清  9月でも暑い日が続きます。早く涼しく

なります様に。 

遠藤 光治  管理運営委員会に御協力を宜しく御願

いします。 

杉田 政男  台風10号も去り、晴天が続いておりま

す。 

菊池 和彦  遠藤さん、京野さん、卓話宜しくお願

いします。 

斎藤 公司  いつまでも残暑が厳しいですね。 

 

橋本かほる  夏バテが来る頃です。皆様、ご自愛下

さいませ。 

小宮  勇  まだまだ暑い日が続き、体調に気を付

けたいですね。 

京野 新悟  今日も楽しく例会しましょう。 

山崎 和雄   小泉 真悟   木村  献 

水戸  恵         

ニコニコBOX金額報告  

9/10合計 １７，０００円 

今年度累計 ２７７，０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

9/10 
免除2名 

22 
(2) 

14 + (3) 
(0) 3 1 77.27% 

8/28修正 

免除2名 
22 
(2) 

22 + (0) 
(0) 0 0 100.0% 

出席報告 
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本日のオンライン参加：  

 萩原秀咲会員 ・ 飛田美佐子会員   

        新實隼人会員  

本日は、ライ・キラン君に初めてニコニコの集計と報

告行って頂きました。ライ君の御指導に木村カウンセ

ラーに行っていただきました。 


